

Hop-on-Hop-off

Batterieelektrische HOP ON HOP OFF Sightseeing- Busse für Wien



Im Zuge des Projekts „Hop-on-Hop-off“ wird die Dr. Richard Bus GmbH im Konsortium mit der Blaguss Reisen GmbH und der ELITE TOURS Verkehrsbetriebe GmbH, 17 batterieelektrische Busse im Sightseeing Betrieb in Wien einsetzen. So können pro Jahr rund 500.000 Passagiere emissionsfrei transportiert werden.

Die ersten 3 Fahrzeuge werden voraussichtlich ab Frühjahr 2024 in Betrieb gehen, die restlichen 14 Fahrzeuge werden 2024 und 2025 folgen. Die Fahrgäste werden so auf drei verschiedenen Linien (rot, gelb, blau), jeweils ausgehend von der Wiener Staatsoper emissionsfrei durch die Bundeshauptstadt transportiert.

Die 17 emissionsfreien Busse werden in den ersten 5 Betriebsjahren ca. 2,6 Mio. Nutzwagenkilometer zurücklegen und dabei rund 3.100 Tonnen CO₂ einsparen.

Anzahl Busse:	17
Region:	Wien
Technologie:	batterieelektrische Busse
CO ₂ Einsparung:	3.100 Tonnen
Laufzeit:	Dezember 2022 bis Dezember 2025